

**ASSEMBLEE GENERALE DE L'UNION DEPARTEMENTALE FEDEREE  
DES ASSOCIATIONS POUR LE DON DU SANG BENEVOLE DES VOSGES  
SAINT-NABORD - DIMANCHE 6 MARS 2011  
RAPPORT D'UTILISATION DU VEHICULE ET DU MATERIEL  
Françoise DIDIER – Rapporteur Michel BERNAGE**

Depuis l'AG de Neufchâteau, le 6 mars 2010, le véhicule de l'UD a parcouru près de 8 000 km

Il a effectué trente quatre sorties, un peu moins que l'an dernier, dont les motifs se répartissent comme suit :

- 22 pour annonce de collectes ou transport de Donneurs vers le site fixe de St Dié ;
- 5 pour réunions d'UD, d'UR ou de Congrès ou AG d'Amicales ou transport de matériel UD ;
- 3 pour manifestations sportives ;
- 2 pour foires, fêtes populaires, festivals comme le festival de Gérardmer.

Il a été très souvent présent sur le parking de Cora pendant le Mois du Cœur et a enfin suivi le cyclothon de Granges-sur-Vologne en décembre 2010.

Six Amicales l'ont utilisé en plus de l'U.D.

Grâce à Sylvain, jamais à court d'idées pour promouvoir le Don du Sang et l'UD, nous avons conduit, six ans après la première, une nouvelle opération « mois du cœur » à Cora Ste Marguerite qui nous a permis de réunir 11 215,50 euros auxquels se sont ajoutés 1 500 euros offerts en plus par Cora, soit un total de 12 715,50 euros. Il faut ajouter que, autour de ce projet, Sylvain a su fédérer 23 amicales sur 27 et ce n'est pas rien. Oui, 23 amicales ont assuré 364 heures de présence à Cora Ste Marguerite, certains ont dit, pour seulement 12 715,50 euros alors qu'ailleurs, les caissières à elles seules ont réuni un peu plus de 4000 euros. Mais ne manquons pas aussi de rappeler que notre présence sur le stand a été aussi une formidable action de promotion du don. La preuve en est que le site de St Dié a connu une fréquentation accrue pendant la durée de l'opération et que, Éric Jacquot l'a confirmé la semaine dernière, cette fréquentation est en constante progression depuis plusieurs mois. Rien que pour ça, c'est un succès et le succès de tous avec une mention spéciale pour l'Amicale de St Dié, qui, sur place il est vrai, a bouché les trous de façon très efficace et a tout de même fait plus de 1200 km ! Toutes les amicales ont pris en charge les déplacements de leurs représentants et l'UD leur en est particulièrement reconnaissante car elle pourra consacrer entièrement la somme récupérée à l'achat d'un second véhicule sono qui sera basé à Grandrupt de Bains, chez Monique Didier et permettra principalement aux amicales de la Plaine de disposer d'un outil très précieux pour annoncer les collectes.

Un stock de matériel est également désormais disponible chez Monique de façon qu'il soit plus simple pour les amicales de la Plaine de se ravitailler.

Mais il ne reste plus du tout de jeux de cartes ni de stylos cœur lumineux. Nous avons refait des poches à pain, des mousselines et des enveloppes mais en fonction de vos commandes. Il n'y a donc quasiment pas de stock sauf 3 cartons de poches à pain et quelques cartons de mousselines qui restaient après l'AG de Rambervillers suite à une erreur de conditionnement.

Pour les gadgets, il ne reste que des autocollants, des lampes dynamo, des ballons, des stylos traditionnels et moins de 1000 marque-pages. Il reste aussi des maillots, des sweat-shirts surtout et, pour un achat, nous vous remettrons gracieusement un tee-shirt d'une équipe ayant participé à la coupe du monde de foot 2010. **Un fournisseur nous a en effet donné un stock de ce type de maillots.**

La souscription lancée en fin d'année et ouverte jusqu'au 31 janvier 2011 a montré qu'une majorité d'amicales n'est pas intéressée par les pots à crayons et les BE-OX. En revanche, plusieurs ont commandé des quiz.

Comme nous vous l'avons dit, nous limiterons les stocks et ne ferons plus que des commandes en fonction de ce que vous souhaitez après réception de vos souscriptions.

On nous a suggéré de réaliser des porte-monnaie en PVC transparents avec marquage monochrome à un endroit. Si vous avez des adresses, transmettez des devis à notre « Monsieur Gadgets », Michel Laurrin pour 3000 et 5000 pièces, ils seront les bien venus pour que nous lancions cette souscription le plus vite possible auprès de vous.

Si vous avez d'autres idées n'hésitez pas à nous les proposer avec devis pour 3000, 5000 et 10 000 pièces car nous sommes preneurs pour ensuite le plus grand nombre...

Plusieurs membres du CA l'ayant souhaité car ils souhaitent être plus élégants qu'avec les maillots pour assister à des cérémonies officielles, nous avons prospecté pour la réalisation de chemises et chemisiers blancs marqués simplement « Donneurs de Sang Bénévoles » sur le col. Le prix unitaire tournera autour de 30 euros et nous pourrions envisager de les réaliser pour le Congrès Régional à St Dié en mai prochain ce qui différencierait les organisateurs des autres congressistes.

Le LO n°22 a été très long à venir déjà suite à une transmission tardive des articles à l'imprimeur puis à des ennuis matériels pour ce dernier. Mais il est, du moins à mon avis, très réussi. Pensez d'ores et déjà à fournir vos articles pour le n° 23. Nous allons vous transmettre les appels d'insertion et ce serait bien si notre liste pouvait s'étoffer.

Pour le calendrier 2012, le thème retenu est « les sites légendaires des Vosges ». C'est Claude Houtmann qui s'est chargé de recueillir vos propositions illustrées. Pensez-y très vite car plus tôt on les aura, plus vite ils seront prêts et plus vite nous pourrons vous livrer.

Bonne journée à tous.